



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 59, n° 5

Maitreya

1^{er} mars 2016

LE LIVRE VIVANT

Je voudrais vous parler de la Semaine de la Passion depuis le niveau du Christ cosmique et de la relation très personnelle du Gourou ascensionné avec le disciple non ascensionné qui doit bientôt passer à travers ces initiations.

Le monde doit vraiment connaître l'élan des cœurs – l'unité de nos cœurs – dans cette circonstance et en prendre conscience. De même que Jésus m'a appelé Père, parce que j'ai rempli la fonction de Père le plus proche de lui, de même, à travers mon cœur qui a veillé sur toute sa mission, il était un avec Gautama, avec Sanat Kumara, avec Alpha, et, par conséquent, il a compris Celui qui a été envoyé¹, a compris le messenger au ciel tout comme le messenger sur terre, celui-ci étant le véritable prolongement de la Lumière divine qui est Dieu.

Ainsi donc, comme Jésus était pour moi une extension de moi-même dans le plan physique et comme tous ceux au-dessus de moi occupant une fonction dans la hiérarchie le considéraient ainsi, nous avons tous partagé sa coupe autant que la Grande Loi l'a permis, car une partie de Vie – et particulièrement lorsque cette partie de la Lumière est la manifestation vivante et palpitante du Christ cosmique ne peut être expérimentée que par toute autre partie de la Vie qui est le Christ cosmique en essence.

Cette unité, bien-aimés, ce sentiment que chaque partie de Vie est une partie de Dieu en tous lieux, est quelque chose qui s'est émoussé dans votre conscience extérieure – non pas parce que vous êtes pécheurs, mais parce que vous êtes ici dans le plan physique, ayant de nombreuses tâches à accomplir pour préparer cette crèche* pour la naissance de chaque avatar à venir.

Si vous deviez garder la douleur du monde, la crucifixion mondiale permanente des Êtres christiques, vous seriez alors, forcément, obligé de vous asseoir en méditation, comme la statue du Bouddha ou de Padma Sambhava, car c'est seulement par la méditation

* *Cette dictée, une des premières à avoir été donnée à la Retraite intérieure, a été transmise à un petit groupe du personnel qui servait là à cette période.

perpétuelle et en utilisant la science du Verbe que l'on peut maintenir l'équilibre pour cette expérience de l'unité du corps mystique de Dieu.

Ainsi, les activités changent sur l'échelle ascendante de la hiérarchie, mais rappelez-vous aussi que le Seigneur Confucius, un être de grande réalisation et de lumière, reste totalement actif et en service à la Retraite du Royal Teton tout en maintenant une certaine conscience de la Vie devenant la vie à travers l'enfantement cosmique de la Femme².

Ainsi, moi aussi, avec cette compréhension que je vous ai partagée, j'étais bien sûr, en union dans le cœur même et le côté transpercé, avec l'expérience entière du Seigneur Christ. Et je peux vous dire que les invectives permanentes des êtres déchus endurées par les porteurs de lumière au cours des siècles sont tout aussi grandes que la conclusion finale dans le plan physique et peut-être même plus grandes. Car, comme vous le savez et comme Jésus vous l'a dit, la brève période sur la croix n'a pas été autant de souffrance que celle que certains saints ont vécue vie après vie.

C'est ce qu'il a dit. Et, par conséquent, que personne ne l'accuse de discréditer sa propre fonction ou la grâce de sa propre dispense de la crucifixion. Il ne l'a pas fait, ni vous non plus. C'était uniquement pour la glorification du Fils, peu importe où ce Fils apparaît, que le Seigneur Jésus Christ est venu – et tout comme les autres avatars que j'ai parrainés.

En prévision de cette semaine, nous nous en approchons donc, non pas par le chemin douloureux des quatorze stations de la croix, mais bien plus avec l'enseignement profond et l'illumination du Seigneur Christ par l'Esprit Saint, de sorte que chacun puisse comprendre pleinement ce qu'il doit attendre en mettant tout son cœur sur le véritable sentier de l'État christique originel.

« Prenez courage, car j'ai vaincu le monde !³ » Il a prononcé ces paroles alors que je les lui inspirais, lui donnant le courage de ma fonction et de mon accomplissement, le rassurant sur la victoire. Dans de très nombreuses phrases que vous lisez maintenant dans les Écritures grâce à cette illumination, vous sentirez la vibration du fil doré de l'illumination, de la quiétude du Bouddha. Le feu jaune est une force tranquille, mais toute-puissante, qui émane continuellement du Verbe en tant qu'affirmation de l'être.

L'initiation de la crucifixion – qui signifie l'attachement de soi à la croix d'Alpha et d'Oméga pour être là où converge la lumière de [Dieu] Père/Mère est, cœurs bien-aimés, une vocation et un choix que vous ne voulez pas manquer dans cette incarnation.

Je vous exhorte, donc, de songer à renforcer vos forces individuelles en Dieu en vous préparant jour après jour. Pendant que vous recevez la communion encore et encore, ainsi la miette de Vie devient une « miette », une partie de la miche entière de l'initiation, jusqu'à ce que vous puissiez vraiment absorber la totalité du Corps et du Sang de la Présence du maître ascensionné, votre propre archétype au ciel – Jésus, Saint-Germain, El Morya – et puissiez contenir cette lumière et cet être là où vous êtes.

JE SUIS Maitreya. JE SUIS au cœur de la montagne aux portes de la nature sauvage, ici dans ce lieu consacré aux fils d'Éphraïm⁴.

JE SUIS ici pour renforcer le cercle du Seigneur Gautama.

JE SUIS ici pour vous donner l'onction et rappeler à votre mémoire le désir de Sérapis Bey et des armées du quatrième rayon d'implanter un puissant foyer de feu blanc de la Mère⁵.

Mais l'avertissement donné d'en haut doit être réitéré. Ces serviteurs du quatrième rayon de la pureté ont dit : nous n'allons pas accélérer ce foyer ici de peur que cette même lumière n'encourage une plus grande opposition contre elle et que ceux qui la supportent ne s'évanouissent dans le processus de la défendre.

Et il a aussi été dit que certains avatars ne pourront s'incarner ici jusqu'à ce que ceux qui font partie de cette communauté aient atteint l'accomplissement nécessaire pour maintenir l'équilibre pour cette lumière – non pas parce qu'ils ont peur, mais parce qu'ils ne veulent pas mettre en péril votre propre Sentier. Et quel est ce Sentier ? Le Sentier, c'est : la Semaine de la passion, la compréhension de tout ce qu'elle contient pour vous personnellement.

Ainsi, l'édification de la retraite, si importante dans le plan physique – en raison de la perte des enfants de lumière sur cette planète et du fait que la porte du plan physique soit la seule porte par laquelle ils peuvent entrer avant de monter dans les plans éthériques – ne doit pas prendre trop d'importance. Et vous devez vous-mêmes permettre que le travail du jour ou de l'heure interfère avec le sentiment de l'édification du temple intérieur, votre temple, de beaucoup fortifié par la pierre blanche de lumière – brique sur brique –, ces pierres qui doivent un jour contenir toute la lumière éclatante du Seigneur Sanat Kumara.

C'est un répit pour la Mère et pour tous ceux qui viennent ici pour demeurer dans ce lieu préparé⁶. Réalisez aussi que c'est un sacrifice de quitter ce lieu et de descendre de nouveau dans une région où la pensée du monde et la population qui y est concentrée renforce les aspects négatifs de l'Antéchrist.

Rappelez-vous que seuls quelques individus consciemment remplis de haine peuvent canaliser la haine de dix millions de gens vivant dans la région de Los Angeles. Même s'il n'y avait que cinquante personnes nourrissant du ressentiment ou ayant de la malice envers les messagers, leurs étudiants ou l'église, ils sont suffisants pour agir comme transformateurs à toute l'énergie de la haine mondiale.

C'est pourquoi, voyez-vous, la voie des avatars a toujours été de se retirer loin des zones à forte densité de population, et même plus que cela, de se cacher là où personne ne peut les trouver ou connaître le lieu précis où ils se trouvent. Car ceux qui éprouvent du ressentiment ou de la malveillance mettront toujours la cible au centre même de la croix, précisément là où se trouve le point d'ancrage physique de l'avatar afin d'y diriger davantage cette même énergie de haine mondiale.

Ainsi, il faut que le signe de la mobilité devienne une réalité pour le disciple évolué comme gage de sécurité. Et il est souvent nécessaire de se retirer soi-même dans un endroit de la Retraite Intérieure, ici ou là, là où seulement les oiseaux, les anges et les élémentaux peuvent véritablement connaître le champ de force de votre présence.

Réalisez qu'il y a des tout-petits qui vivent dans des corps minuscules, qu'il y a des petits enfants reliés à cette activité qui ne devraient pas se trouver dans une région si densément peuplée. Ils sont souvent fatigués, alourdis et parfois agités d'avoir à porter une telle impulsion d'énergie du monde.

Que tous ceux qui font partie de cette communauté, parents, enseignants et ceux qui se préoccupent de leur sentier de lumière, réalisent que comme le chemin des messagers de Dieu a été révélé, et celui-ci également, vous devez le suivre. Car votre jour viendra aussi – et les jours seront abrégés⁷ pour vous qui choisissez d'adopter le chemin complet de l'État christique individualisé – alors que vous-même ne pourrez plus supporter le poids d'endroits à forte concentration de population.

C'est alors que vous aurez besoin de l'endroit préparé et que vous comprendrez pourquoi le sacrifice était nécessaire. Chaque sacrifice que vous faites est votre propre garantie pour le jour de l'appel du SEIGNEUR à porter plus de lumière, donc, à porter encore plus du karma mondial et d'être dans un endroit où, en plus de cela, il n'y a que des âmes non engagées dans l'évolution solaire du Christ cosmique.

Et qu'est-ce que cette évolution solaire, mes bien-aimés ? JE SUIS celui qui évolue dans chaque cœur à travers chaque Moi christique, à travers chaque triple flamme. Et lorsque je dis « JE SUIS », je parle de la fonction que j'occupe, du Christ cosmique dont JE SUIS conscient, car nul ne peut contenir la plénitude de ce Christ, pourtant j'occupe la fonction et le manteau. Le Christ cosmique est la présence universelle du Verbe – jaillissant, germant et prenant racine ici et là. Vous voyez donc pourquoi j'occupe la fonction, JE SUIS là lorsque chaque avatar naît, lorsque vous naissez comme une nouvelle créature⁷, lorsque vous choisissez aussi d'être sur la croix.

Je vous exhorte, comme je l'ai déjà fait par l'intermédiaire de cette messagère de mon cœur, à contempler au cours des sept prochains jours et du huitième, qui signifie le repos éternel hors du temps et de l'espace, les événements de la vie de celui qui vous a dépeint ce qui est nécessaire. Je peux seulement vous dire que, n'ayant pas bu la coupe entière, ascensionner prématurément serait une grande déception; car chacun de vous, en tant que fils et disciples exemplaires de la Mère du Monde, aspire à la plénitude de ce feu sacré et de cette mission.

Parce qu'ils ont fait de lui ce qu'ils voulaient⁹, mettez-vous à la place de Jean le Baptiste et de Jésus disant : « JE SUIS venu pour le jugement mais je ne juge pas. Il y a celui qui juge et c'est la Parole que je prononce¹⁰ ».

Chers cœurs, vous avez vu cette Parole se manifester en vous-mêmes et devenir le jugement de ceux à qui vous avez parlé. Lorsque le Verbe a été prononcé à travers vous et que l'Esprit Saint est passé à travers vous, vous savez avec certitude que c'est le prolongement du Gourou Sanat Kumara en vous-mêmes. Et vous savez avec certitude qu'à la fin, quelle que soit la signification de la fin pour cet individu, le jugement est venu – le jugement a exigé la pleine pénalité aux termes de la Loi pour avoir rejeté la Divinité demeurant dans votre temple corporel¹¹.

Vous ne pouvez brandir la Loi et être pris au dépourvu, cœurs bénis, ni même ressentir un certain orgueil à l'idée que vous êtes, d'une certaine façon, meilleur que les autres, puis aller et dire ce que vous pensez en disant : « C'est le jugement ». Une grande, très grande humilité est nécessaire à ceux qui sont les instruments du Verbe. Vous pouvez être l'instrument du message de Dieu un jour pour une âme; mais si vous n'êtes pas en harmonie au cours des prochains trente jours ou des trente prochaines années, le Verbe ne parlera plus.

Il doit donc y avoir un effort quotidien, l'instrument doit être accordé. Vous devez devenir un virtuose de l'instrument de Dieu qui est votre temple corporel. Pouvez-vous supposer qu'un premier violon pourrait jouer avec un orchestre symphonique ou jouer des passages en solo devant un large auditoire sans une pratique quotidienne régulière, sans accorder ses cordes ?

Ainsi, même si vous avez gagné une bataille, ne devenez pas trop sûrs de vous, trop confiants et ne pensez pas qu'en quelque sorte vous êtes arrivés et que rien ne peut changer. Vous êtes toujours dans l'alchimie du changement, vous êtes toujours à l'autel, vous êtes toujours en processus de transcender votre état antérieur ! C'est comme être dans une bataille d'Harmaguédon perpétuelle – la Bataille Victorieuse.

Si vous êtes sur un certain terrain et que votre position devient connue et que vous livrez bataille à cet endroit, un jour puis le lendemain et encore d'autres jours, resteriez-vous au même endroit que la bataille précédente maintenant que l'ennemi a repéré votre point stratégique ? Non bien sûr. Vous vous déplaceriez avec vos troupes sur un autre terrain.

Voyez-vous, aussitôt que l'ennemi saisit votre état de conscience, aussitôt que l'ennemi a, comme on dit, votre « numéro » – qui est votre vibration et la formule de votre être – aussitôt que vous obtenez une victoire sur un point, vous ne devez déjà plus vous y

trouver. Vous devez vous trouver sur un créneau plus élevé de l'échelle initiatique, de sorte que lorsqu'il vous cherche dans cet ancien lieu familial, vous n'y êtes plus. Ils n'ont pu trouver Jésus jusqu'à ce qu'il désire être trouvé et désiré être pris. Il a rendu la tâche facile à Judas qui l'a trahi, car l'heure était venue pour le Fils de l'homme d'être glorifié¹².

Ainsi, vous pouvez être certains, cœurs bien-aimés, que nous avons un travail gigantesque en réserve pour vous. Par conséquent, ne vous laissez pas tenter par l'idée que l'heure est venue pour vous d'un changement physique, d'une épreuve physique ou d'une mort physique – même pour ceux dont le temple corporel est âgé.

C'est le raisonnement de Sérapis Bey selon lequel vous êtes si enflammés par la lumière blanche et la victoire de la Vie éternelle que vous n'acceptez jamais dans votre conscience une possibilité d'être projeté vers d'autres sphères ou octaves, par dispenses divine ou autrement. Car le ciel descend au niveau le plus bas des plans physique et astral à travers vous, car le ciel désire une victoire complète à l'époque présente.

Les forces du monde se rassemblent. Le Christ crucifié, c'est l'Amérique. Et l'Amérique en tant que peuple et nation, ne sait pas qu'elle traverse la Semaine de la passion – et l'ennemi est à l'intérieur, dans le temple même, ainsi qu'à l'extérieur.

Les Pharisiens et les Césars de Rome ont décrété la destruction de cet initié. Il suffit de dire que les êtres christiques qui restent, ceux qui ont reçu l'onction au sein de cette nation viennent de toutes les nations, doivent prendre sur eux cette crucifixion nationale et faire connaître la parole de trahison des êtres déçus ainsi que la trahison de ceux qui font partie des disciples du Christ dans les églises.

Ce n'est que si les gens sont informés de la présence du Fils de l'homme en eux et de leur propre Sentier – comment le trouver, comment le parcourir, comment le réaliser – que cette nation tout entière pourrait se lever victorieuse au matin de la résurrection. C'est donc bien le moment pour les maîtres ascensionnés de partager le pain de Vie¹³ à travers vous, à travers tous ceux qui publient le Verbe, prêchent le Verbe.

Tous ceux qui font partie de cette pyramide entière de l'établissement de notre organisation, chaque personne qui sert rend possible la distribution de nos publications, un simple livre, dans le cœur de celui qui a tellement crié et tellement désiré la Vérité que ce désir a établi une vibration de polarité équivalente à celles des séraphins que vous appelez pour les amener dans les librairies afin qu'il trouve ces livres.

Bien-aimés, songez à la ferveur de l'âme en tant que chercheur du Sentier contenant suffisamment de lumière pour attirer les séraphins, afin qu'ils puissent l'escorter pour trouver un livre qui a été pour vous, il y a longtemps, un tremplin sur le Sentier, un livre auquel vous ne songez sans doute plus car vous l'avez dévoré, l'avez mâché, l'avez assimilé et vous êtes devenu le livre vivant.

Le trésor que contient ce livre et tant de livres écrits par notre Père Enoch est toujours présent au cœur de la terre. Trois cent soixante-six livres écrits par Enoch, en présence de Dieu lorsqu'il a été enlevé au plus haut de cieus¹⁴. Mais après, il y a eu le déluge et nul n'a trouvé ces livres perdus d'Enoch. Et pourtant ils ont été lus par ses enfants avant l'arrivée du déluge.

Je veux que vous compreniez que le ciel tout entier a conspiré pour transmettre la Parole de Dieu, que Dieu a donnée à Enoch par l'intermédiaire de ces deux témoins¹⁵. Car cet enseignement donné à Enoch vous était destiné personnellement – à tous ceux qui sont issus de la Lumière et descendent d'Adam et se sont réincarnés, à tous les anges incarnés venus pour sauver les porteurs de lumière. Et ces enseignements maintenant publiés dans ces livres sont le message même que Dieu a procuré à Enoch avant qu'il fasse son ascension au ciel.

Je prie pour que vous poursuiviez l'étude de ce texte des *Secrets d'Enoch* et que vous réalisiez à quel point vous êtes près de ce maître ascensionné¹⁶ et à quel point il vous aime en tant que Père et figure de père parmi vous, à quel point il veut promouvoir votre vocation, votre mission et la transmission du Verbe par ces livres et ces enseignements jusqu'à ce que ceux qui ont été protégés puissent y avoir accès et faire le choix de l'ascension vers Dieu comme il l'a fait.

La ferveur est intense parmi les armées du SEIGNEUR, mais il n'y a pas plus grande ferveur que la ferveur de votre Père Enoch à vous transmettre les écrits qu'il a lui-même rédigés en présence de Dieu en tant que son messager. Ne voyez-vous pas que vous êtes nés pour être les messagers de Shamballa, pour porter une certaine part de cette Parole – de la vivre, de l'intérioriser, d'être comme une lumière palpitante sur terre ? Rappelez-vous la vocation.

Messagers de Maitreya, messagers de Shamballa, je vous prie, apprenez bien le message. Ne prenez pas de raccourci, ne le dénaturez pas, n'en faites pas une mauvaise interprétation, mais transmettez-le comme le clair courant cristallin de votre Présence JE SUIS irradiant en vous pour nourrir la vie. Le message est la coupe d'eau fraîche que vous offrez au nom du Christ cosmique¹⁷.

Au nom du fils bien-aimé, Jésus, et de tous les fils de Liberté que le Conseil karmique a envoyé au cours de ce siècle, je pose mon sceau sur vous par le feu intense de l'illumination de mon cœur et de l'Esprit Saint. Je vous touche maintenant, et par ce contact, j'ancre le lieu par lequel vous pouvez recevoir tout ce qui peut être donné durant cette semaine pascale à Camelot¹⁸.

Cette dictée du **Seigneur Maitreya** a été transmise par l'intermédiaire de la Messagère Elizabeth Clare Prophet le dimanche des Rameaux, le **4 avril 1982**, à la Retraite Intérieure. Le sermon de la messagère précédant cette dictée inclut l'enseignement sur Lc 19, 29-48; 20, 1-18; Jn 11, 47-57; 12, 1-11, 17-50.

1. Jn 6, 29.
2. Apo 12, 1, 2.
3. Jn 16, 33.
4. Les fils d'Éphraïm. Les douze fils de Jacob étaient les ancêtres des douze tribus d'Israël. Joseph, le fils le plus favorisé, était une incarnation de Jésus Christ. Ses fils, Éphraïm et Manassé, ont été bénis par Jacob comme étant les siens, formant ainsi deux demi-tribus. La semence d'Éphraïm s'est réincarnée principalement aux États-Unis et celle de Manassé en Grande-Bretagne.
5. Voir Pureté et Astréa, 2 janvier 1982, "Let the Divine Solution Appear!" dans les *Pearls of Wisdom*, vol. 25.
6. Apo 12, 6.
7. Mt 24, 22; Mc 13, 20.
8. II Cor 5, 17; Gal 6, 15.
9. Mt 17, 12.
10. Jn 9, 39; 12, 31, 47, 48.
11. Col. 2, 9.
12. Jn 17, 1, 5.
13. Mt 26, 26; Jn 6, 35, 48-58; I Cor 11, 23, 24.
14. Voir *The Book of the Secrets of Enoch* 23, 1-3; 36; 47, 1-4; 68, 2, 3; dans Elizabeth Clare Prophet *Forbidden Mysteries of Enoch: The Untold Story of Men and Angels* (1983).
15. Apo 11, 3.
16. Pour méditer sur le message d'Enoch : voir les *Pearls of Wisdom* 1981, *Where the Eagles Gather*, Volume One, vol. 24, n° 5.
17. Mt 10, 42; Mc 9, 41.
18. *Le Conclave pascal 1982* s'est tenu du 7-11 avril 1982, à Camelot. Les dictées de la Conférence de Pâques sont publiées dans les *Pearls of Wisdom*, vol. 25.

